

Geht per Email an die Medien im Bezirk Aarau

Aarau, 5. Oktober 2005

MEDIENMITTEILUNG

Wahl von Marc Steiner als Bundesverwaltungsrichter

Heute hat die Vereinigte Bundesversammlung Marc Steiner, Gerichtspräsident II am Bezirksgericht Aarau, als Bundesverwaltungsrichter gewählt. Die Tätigkeit in der wirtschaftsverwaltungsrechtlichen Abteilung erlaubt ihm, in einem seiner bevorzugten Gebiete als Richter zu amten. Diese Wahl ist insofern nicht selbstverständlich, als die Gerichtskommission der Eidgenössischen Räte dem Parlament fast ausschliesslich Mitglieder bisheriger Rekurskommissionen des Bundes vorgeschlagen hat. Die SP Bezirk Aarau gratuliert Marc Steiner herzlich, freut sich mit ihm über die Wahl und ist überzeugt, dass er auch diese Funktion mit viel Engagement wahrnehmen wird.

Derzeit ist noch offen, ob Marc Steiner nach Antritt der 50 Prozent-Stelle als Bundesverwaltungsrichter (voraussichtlich im Januar 2007) sein Amt als Gerichtspräsident II am Bezirksgericht Aarau weiterhin ausüben wird. Jedenfalls hält die SP Bezirk Aarau an der derzeit parteipolitisch ausgewogenen Zusammensetzung des Bezirksgerichts fest.

Für Auskünfte stehen zur Verfügung:

Marco Hardmeier Präsident SP Bezirk Aarau 062 823 57 59 / 079 488 23 22 praesidium@sp-bezirk-aarau.ch Marc Steiner Gerichtspräsident II Bezirksgericht Aarau 062 836 56 75 / 076 470 75 37 marc.steiner@ag.ch